
Parte seconda dell'articolo

Il Comune di Cinto Caomaggiore invece, volendo evidentemente distinguersi da 
quello di Portogruaro, utilizza in alcune delle sue strade  un tipo di segnaletica 
di preavviso che lascia qualche dubbio e perplessità (vedi foto qui sotto): 
questi cartelli infatti appaiono di dimensioni ridotte e non sempre sono collocati 
in posizione ben visibile agli automobilisti di passaggio.

inizio del centro abitato di Cinto 
(Via U. Grandis) provenendo 
dall'autostrada A28

il cartello di preavviso "autovelox" si 
trova fissato ad un lampione dopo il 
ponte

cartello fissato al lampione in questo incrocio termina Via 
Grandis.Vicino alla Punto bianca si puo 
notare il cartello di preavviso



il cartello di preavviso non è ben visibile 
soprattutto per chi svolta a destra verso la A28

Via Roma a Cinto Caomaggiore: 
subito dopo una curva compare il  
"solito" cartello di preavviso

ecco il cartello



Come potete vedere il Comune di Cinto Caomaggiore, seguendo quanto 
stabilisce la legge, ha preferito non integrare i cartelli di preavviso con il 
simbolo o la denominazione dell'organo di polizia stradale che attua il
controllo. 
In questo modo però, a mio modesto parere, i cartelli di preavviso non 
risultano ben visibili.
Forse al Comune di Cinto Caomaggiore,più che a sensibilizzare gli automobilisti 
ad andare via piano,preme di più incassare le multe per eccesso di velocità?
Mi sembra che queste multe sono diventate ormai per tutti i Comuni una nuova 
fonte di introiti per poter mettere a posto i propri magri bilanci e chi paga è 
sempre il cittadino!
Per concludere questo mio articolo volevo spendere due righe sui lavori
di sistemazione del centro di Cinto Caomaggiore che si sono da poco 
conclusi:per rendere più bella questa parte del paese si è voluto trasformare il 
parcheggio di fronte alla Chiesa in una piazza e lo stesso dicasi per lo spazio 
antistante il municipio.
Ciò ha comportato una modifica anche del limite della velocità (da 50 a 30km/
h) per poter garantire una maggiore sicurezza ai cittadini:peccato che in Via 
Roma sono ancora assenti le segnaletiche che indicano i passaggi pedonali.
Spero che il Sindaco Bagnariol ponga rimedio in tempi brevi a questa 
mancanza. 

Stefano Zanet

Via Roma: il passaggio pedonale non è 
segnato da alcun cartello anche il passaggio pedonale 

seguente è senza segnaletica


